

NWZ vom 27. Dezember 2017

## **Alb-Fils-Kliniken spenden 500 Euro an Hospiz**

**Faurndau.** Statt der üblichen Grußkarten für Kooperationspartner haben sich die Alb-Fils-Kliniken in diesem Jahr entschlossen, dem Hospiz im Landkreis Göppingen 500 Euro zu spenden. Der medizinische Geschäftsführer, Dr. Ingo Hüttner, überreichte den symbolischen Scheck an Marta Alfia, Leiterin des Vereins Hospiz. Mit dem Betrag finanziert das Hospiz Öle und Material für die Aromapflege. Diese Kosten werden von den Krankenkassen nicht erstattet.